KDRS/RZRS Umstieg auf Desktop-Virtualisierung

[23.2.2011] Der IT-Dienstleister KDRS/RZRS stellt auf eine Virtual Desktop Infrastructure Cloud um und will damit auch den Kundenservice verbessern.

Die Kommunale Datenverarbeitung Region Stuttgart (KDRS) und die Rechenzentrum Region Stuttgart GmbH (RZRS) stellen ihren Kunden nach eigenen Angaben künftig nicht nur Rechenleistung und Anwendungen virtuell zur Verfügung, sondern bieten ihnen zugleich kalkulierbare Kosten, hohe Datensicherheit und kompetenten IT-Support. Grund ist die Umstellung auf eine Virtual Desktop Infrastructure Cloud, die im unternehmenseigenen Schulungszentrum bereits eingesetzt wird. (rt)

http://www.kdrs.de

Stichwörter: IT-Infrastruktur, KDRS/RZRS, Desktop-Virtualisierung, Cloud Computing

Quelle: www.kommune21.de